
  

Förderverein des Gymnasium am Stadtpark Uerdingen 
 
Städtisches Gymnasium für Jungen und Mädchen 

  
          9. September 2020 

 
 

Einladung zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins 
am Mittwoch, dem 30.09.2020 

um 19.00 Uhr in der Aula der Schule  
 
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern des Gymnasium am Stadtpark in 
Krefeld, 
 
wir, der Vorstand des Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasium am 
Stadtpark Krefeld, würden uns freuen, Sie zu unserer jährlichen 
Mitgliederversammlung begrüßen zu dürfen. 
 
Gerne stellen wir Ihnen an dem Abend unsere Arbeit aus dem vergangenen Jahr 2019 
vor und geben Ausblicke für die kommenden Jahre.  
 
Nutzen Sie zusammen mit uns die Gelegenheit, Dinge für die Schule aktiv 
mitzugestalten und helfen Sie uns, mit Ihren Ideen und Vorschlägen unsere Arbeit zur 
unterstützen und weiterzubringen.  
 
Auf Grund der aktuellen Situation möchten wir Sie bitten, uns vorab Ihr Kommen 
mitzuteilen, gerne per Mail an nicole.koepke-weber@web.de oder über die Doodle 
Liste auf der homepage der Schule. Bitte denken Sie auch an die Maskenpflicht auf 
dem Schulgelände. 

 
Tagesordnung: 

1) Begrüßung 
2) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3) Genehmigung des letzten Protokolls 
4) Tätigkeitsbericht des Vorstandes 
5) Kassenbericht des Förderverein 
6) Kassenbericht Zweckbetrieb 
7) Bericht der Kassenprüfer 
8) Entlastung des Vorstandes 
9) Neuwahlen 

- 1. Vorsitzender 
- Schatzmeister Förderverein 
- Beisitzer 
- Kassenprüfer 

10) Verschiedenes 
Anlage 
Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung  
 
Wir freuen uns auf Ihr Kommen 
gez. der Vorstand 
 
1.Vorsitzender  2. Vorsitzende         Schatzmeisterin  Schatzmeisterin 

  Vereinsangelegenheiten   Zweckbetriebe 
 Martin Busch                   Nicole Köpke-Weber             Brigitte Küppers                       Sabine Jefferies   



 

1.Vorsitzender  2. Vorsitzende         Schatzmeisterin             Schatzmeisterin 
  Vereinsangelegenheiten              Zweckbetriebe 

 Martin Busch                   Nicole Köpke-Weber             Brigitte Küppers                                    Sabine Jefferies   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

       47829 Krefeld, den 23.04.2019 
 

Protokoll 
 

Der ordentlichen Mitgliederversammlung – Geschäftsjahr 2018 – des Vereins der Freunde 
und Förderer des Gymnasiums am Stadtpark Uerdingen e.V. am  

10.04.2019 
1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Herr Busch eröffnete die Mitgliederversammlung um 19:00 Uhr 
und stellte die ordnungsgemäße Einladung der Mitglieder fest 
 
- Veröffentlichung auf der Homepage der Schule seit dem 26.03.2019 

Anmerkung dazu: Die Verteilung der Einladung über die Schulpflegschaft per Mail 
an die Klassenpflegschaftsvorsitzenden hat in diesem Jahr nicht funktioniert. Für 
alle zukünftigen Sitzungen muss intensiver geworben werden. Vorschlag: den 
Termin eher bekannt geben und dann ggf. in der Schulinfo veröffentlichen. 

 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. Anwesend waren 7 
stimmberechtigte Mitglieder des Fördervereins. Für eine Abstimmung ist die einfache 
Mehrheit der anwesenden Mitglieder notwendig. Eine Anwesenheitsliste wurde er-
stellt (Anlage anbei). 
 
Es wurden keine Anträge oder Änderungswünsche zur Tagesordnung gestellt. 
Herr Busch stellte sich als Versammlungsleiter zur Verfügung, Frau Köpke-Weber (2. 
Vorsitzende) als Schriftführerin. 
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde genehmigt. 
Anmerkung dazu: Das Sitzungsprotokoll muss allen zugänglich gemacht werden! 
 

2. Tätigkeitsbericht des Vorstandes 
 
Herr Busch informierte die Anwesenden über die Aktivitäten des Vorstandes im abge-
laufenen Geschäftsjahr 
 

Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums am 
Stadtpark Nikolaus-Groß-Str. 31 47829 Krefeld 

 
 



 

1.Vorsitzender  2. Vorsitzende         Schatzmeisterin             Schatzmeisterin 
  Vereinsangelegenheiten              Zweckbetriebe 

 Martin Busch                   Nicole Köpke-Weber             Brigitte Küppers                                    Sabine Jefferies   
 

2.1 Mitgliederwerbung: am Kennenlern- Tag/ Einschulung Aktuell umfasst der 
Förderverein 464 Mitglieder 
 

2.2 Weitere Veranstaltungen mit Teilnahme des Fördervereins waren: 
 

o Verköstigung am Kennenlern-Tag und der Einschulung 
o Ehemaligen Treffen mit Bierwagen in Zusammenarbeit mit Helfern der Q2 
o Weihnachtsbaumverkauf am 15.12.2018, in Zusammenarbeit mit der Q2 wie-

der sehr erfolgreich. Im kommenden Jahr muss ggf. über eine Anpassung der 
Preise nachgedacht werden, da die Einkaufspreise der Bäume gestiegen sind. 
Dies muss den Käufern transparent gemacht werden. 

o Konzertabend im Seidenweberhaus 

 
2.3  Investitionen 
o Anschaffung eines Kamera-Sets für die Film AG unter Leitung von Herrn 

Zumbrink 
o Anschaffung neuer Tische für den Schulhof 
o Anmeldewettbewerb für die neuen 5er. Die entsprechende Auswertung muss 

noch erfolgen und wird dann der jeweiligen Klasse bekannt gegeben. 
o Anschaffung neuer T-Shirts für die Schulsanitäter 
o Ehrung der Abiturienten mit besonderem Engagement 
 
2.4 Planungen/ Investitionen für die Zukunft 

 
o Antrag der Schulleitung auf finanzielle Unterstützung des Schulplaners Kosten 

ca. €350,- 
o Antrag der Schulleitung auf Unterstützung zur Medienausstattung. Eine mögli-

che Form wären 75‘‘ Bildschirme inkl. Apple TV, Montage und Sicherung. Kos-
ten pro Stück ca. 1.500,- €. Der Vorstand wird sich dazu beraten. 
Angebote dazu werden von verschiedenen Seiten eingeholt, insbesondere 
auch zur Installation. Die Schule klärt mit der Stadt Krefeld, ob die Installation 
über eine Fremdfirma möglich wäre. 

o Antrag der anwesenden Schulersthelfer Julie Kielgast (Klasse 9d) und Benja-
min Henkel (Klasse 9b) auf Unterstützung der Finanzierung einer Ausbildung 
zum „Schulsanitäter“. Im Moment beschränkt sich die Ausbildung auf „Ersthel-
fer“.  Kosten pro Person 200,- €, angedacht ist der Kurs für 10 Schüler. Die 
Rahmenbedingungen des Kurses werden mit der Schulleitung und den Ver-
antwortlichen abgesprochen. Verschiedene Ideen der Schüler, u.a. 
Süssigkeitenverkauf, Pfandflaschenkiste etc. sind im Gespräch. Der Förder-
verein wird um eine Unterstützung i.H.v. 1.500,- € gebeten. Der Vorstand wir 
sich dazu beraten. 
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3. Kassenbericht 
 
Herr Busch berichtete über die entsprechenden Bewegungen der beiden Kassen 

3.1 Vereinsangelegenheiten 
Kassenbericht für den Zeitraum 01.01-31.12.2018. Die Daten wurden allen 
Anwesenden zur Verfügung gestellt.  
 

3.2 Zweckbetriebe 
Kassenbericht für den Zeitraum 01.01-31.12.2018. Die Daten wurden allen 
Anwesenden zur Verfügung gestellt. 
 

3.3 Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüferin Frau Schiffer stellte die ordnungsgemäße Kassenführung 
beider Kassen fest. Ausdrücklich lobte Frau Schiffer die Arbeit der beiden 
Schatzmeisterinnen. 
 
 
 

4. Entlastung des Vorstandes 
 
Auf Grund der Tätigkeitsberichte, der Kassenberichte sowie der Bericht der  Kassen-
prüferin wurde die Entlastung des gesamten Vorstandes beantragt.  
Der gesamte Vorstand wurde durch Handzeichen von den Anwesenden einstimmig 
entlastet. 
 

5. Neuwahlen 
 
Folgende Ämter waren gem. Satzung durch Neuwahl zu besetzten: 
 

o 2. Vorsitzende(r) 
o Schatzmeister (in) Zweckbetriebe 
o Beide Kassenprüfer 

 
Herr Busch übernahm die Wahlleitung. 
 
Hinweis: Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung aus den Mitgliedern mit 
einfacher Stimmenmehrheit gewählt. Die Wahl erfolgt öffentlich und durch Handzei-
chen. 
 

5.1 Wahl 2. Vorsitzende(r) 

Als Kandidatin steht Frau Köpke-Weber zur Verfügung. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten.  
 
Frau Köpke-Weber wird gewählt mit  
6 Ja Stimmen 
0 Nein stimmen 
1 Enthaltung 
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Frau Köpke-Weber nimmt die Wahl an. 

 
5.2 Wahl Schatzmeister (in) Zweckbetriebe 

Frau Jefferies steht als Kandidatin in Abwesenheit zur Verfügung. Es gibt kei-
ne weiteren Kandidaten.  
 
Frau Jefferies wird gewählt mit  
7 Ja Stimmen 
0 Nein stimmen 
0 Enthaltungen 
 
Frau Jefferies nimmt die Wahl in Abwesenheit an 
 

5.3 Wahl  Kassenprüfer(in)  
 
Als Kandidatinnen stehen Frau Schiffer und Frau Knorn-Czernietzkii Abwe-
senheit zur Verfügung. Es gibt keine weiteren Kandidaten.  

 
Frau Knorn-Czernietzki wird gewählt mit  
7 Ja Stimmen 
0 Nein stimmen 
0 Enthaltungen 
 
Frau Knorn-Czernietzki nimmt die Wahl in Abwesenheit an 
 
Frau Schiffer wird gewählt mit  
7 Ja Stimmen 
0 Nein stimmen 
0 Enthaltungen 
 
Frau Schiffer nimmt die Wahl an, gibt zu bedenken, dass sie das Amt nur 
noch für 1 Jahr ausüben wird. 
 

6. Verschiedenes 
 

Herr Kleeberg erkundigte sich nach der Satzung des Fördervereins und mach-
te den Vorschlag, diese ebenfalls auf der homepage der Schule zu veröffentli-
chen. Herr Busch erklärte sich bereit, diese als Datei zur Verfügung zu stellen. 
 
Auf der homepage der Schule soll in Zukunft genannt werden, welche Projekte 
der Förderverein realisiert hat. Der Vorstand überlegt, intern eine Art „Medien-
beauftragten“ festzulegen, damit die Verantwortlichkeit über die Weiterleitung 
von Informationen klar zugeordnet ist. 
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Das angeschafft Kamera Set ist bereits vom Literaturkurs der Q2 genutzt wor-
den. Im Zuge dessen wurde ein kleiner Film als Dankeschön an den Förder-
verein gedreht. Herr Zumbrink wird dem Förderverein diesen Film zur Verfü-
gung stellen. 
 
Aktiv sollen weitere Sponsoren zur Unterstützung des Konzerts gesucht wer-
den. Dazu wird eine Art „Broschüre“ erstellt, in der ersichtlich ist, welche Art 
von Unterstützung es geben kann. 

 
7. Ende der Mitgliederversammlung 

 
Herr Busch dankte den anwesenden Mitgliedern und beendet die Sitzung  
um 20:00 Uhr. 
 
 
Für die Richtigkeit des Protokolls 
 
 
_________________________________  __________________________ 
Schriftführern      Versammlungsleiter 
Nicole Köpke-Weber     Martin Busch   

 

 

 


